



La reforma del San Bartolomé durará dos años y costará más de 5 millones

La empresa que resulte elegida deberá redactar el proyecto y ejecutar las obras para transformar el edificio en la futura sede de Cursos Internacionales

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Usal ha licitado el proyecto de restauración del edificio del antiguo Colegio San Bartolomé, con el fin de transformarlo en la futura sede de los Cursos Internacionales de la entidad académica. La Universidad ha remitido al Diario Oficial de la Unión Europea dicha

convocatoria, publicando también los pliegos de cláusulas administrativas y prescripciones técnicas.

El presupuesto inicial de licitación asciende a 5.371.900 euros, sin contar el importe correspondiente al IVA. La licitación contempla que la empresa que resulte finalmente adjudicataria deberá encargarse, tanto de la redacción del proyecto, como de la ejecución material de las obras de rehabilitación del inmueble, que se encuentra cerrado y sin ningún tipo de actividad académica en sus dependencias desde comienzos de este año. De hecho, las diferentes unidades y servicios que se encontraban ubicadas en el edificio fueron

reubicadas a otras instalaciones de la Universidad.

La empresa adjudicataria deberá culminar el proyecto, en un plazo máximo de dos años, a contar desde el momento de la firma del contrato por parte de la empresa ganadora del concurso. El plazo para la presentación de ofertas permanecerá abierto hasta el próximo 6 de septiembre.

Este proyecto se encuadra dentro del Programa de Inversiones de la Junta de Castilla y León, dotado con 15,4 millones y que permitirá mejorar también las facultades de Psicología, Bellas Artes, Ciencias Agrarias y Ambientales, Sociología y Comunicación



Fachada del edificio del antiguo Colegio San Bartolomé. :: ALMEIDA